
令和４年度第７回教育研究評議会議事要録 

日  時  令和 4年 11月 9日（水）13時 30分 ～ 14時 06分 

場  所  第一会議室 

出 席 者  池田学長，藤井理事，吉澤理事，横田理事，佐藤理事，鈴木理事 

   藤原地域デザイン科学部長，杉山評議員 

   中村国際学部長，阪本評議員 

   加藤共同教育学部長 

   入江工学部長，古神評議員 

   山根農学部長，長尾評議員 

   湯上地域創生科学研究科長，松金副学長兼基盤教育センター長，長谷川副学長 

陪  席  溝口監事，冨田監事，天沼学長特別補佐，磯谷学長特別補佐， 

大森学長特別補佐，福井学長特別補佐 

議事に先立ち，学長から，令和４年度第６回教育研究評議会議事要録（案）を確認し，原案

のとおり承認した。 

［議 題］ 

１. 教員人事について

学長及び吉澤理事から，資料１に基づき，学術院（大学教育推進機構就職・キャリア支援センタ

ー）准教授のテニュア付与再審査に関する戦略企画本部会議における選考結果について説明があり，

審議の結果，テニュア付与を不可とすることを承認した。 

２. ブリュッセル・スクール・オブ・ガバナンスと宇都宮大学の間における大学間交流覚書の

締結について

松金副学長から，資料２に基づき，ブリュッセル・スクール・オブ・ガバナンスと宇都宮大

学の間における大学間交流覚書の締結について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認し

た。 

［報告事項］ 

１. 教員評価結果に基づく学長表彰について

藤井理事から，資料３に基づき，教員評価結果に基づく学長表彰について報告があった。

２. 土地の有効活用の推進について

佐藤理事から，資料４に基づき，土地の有効活用の推進について報告があった。

３. 令和４年度の電気・ガス料金について

佐藤理事から，資料５に基づき，令和４年度の電気・ガス料金について報告があった。

４. 防災シンポジウムの開催について

地域デザイン科学部長から，資料６に基づき，令和４年 12月９日（金）に開催される防災シ

ンポジウムについて報告があった。 



５. 第 72回宇都宮大学峰ヶ丘祭について 

大森学長特別補佐から，資料７に基づき，第 72回宇都宮大学峰ヶ丘祭について報告があっ

た。 

 

６. その他 

 学長から，10月から 11月にかけて，仙台，宇都宮及び札幌で開催した学生・保護者との懇談

会について報告があった。 

 

 吉澤理事から，令和５年度大学院教育学研究科専門職学位課程（教職大学院）入学試験の合

格発表において，３名の合格者の掲載が漏れた合格者受験番号一覧を大学ＨＰに掲載していた

ことについて報告があった。 

 なお，現在は，正しい合格者受験番号一覧が掲載されており，その旨大学ＨＰにおいても公

表している旨説明があった。 

 

以上 


